
7 Pièces

220 m²

Réf. VP6-243

1 785 000 €

Les Mathes
Maison à vendre (17570)
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Exclusivité  -  Coup  de  coeur  proche  de  l'océan.Royan  Ile  d'Oléron

Sotheby's International Realty vous propose cette propriété de charme

dans un environnement bucolique avec son parc pour des moments de

détente  en  famille  ou  entres  amis.Idéalement  située  dans  un  secteur

prisé  de  La  Palmyre  /  Les  Mathes  cette  propriété  hors  du  temps

bénéficie du cadre privilégié d'une de nos stations balnéaires qui invite

à se ressourcer entre océan et forêts, vous disposez d'une belle entrée

avec son escalier majestueux, d'une grande pièce de vie avec séjour et

salle à manger (+ de 60m2), d'une cuisine ...

Exclusive  -  Favorite  close  to  the  ocean.Royan  Ile  d'Oléron  Sotheby's  International

Realty  offers  you this  charming property  in  a bucolic  environment  with its  park for

moments  of  relaxation  with  family  or  friends.Ideally  located  in  a  popular  area  of

??La  Palmyre  /  Les  Mathes,  this  timeless  property  benefits  from  the  privileged

setting  of  one  of  our  seaside  resorts  which  invites  you  to  recharge  your  batteries

between  the  ocean  and  forests,  you  have  a  beautiful  entrance  with  its  majestic

staircase, a large living room with living room and dining room (more than 60m2),

an independent kitchen, a ...

ROYAN ILE D’OLÉRON SOTHEBY’S INTERNATIONAL REALTY

42, rue Gambetta - 17000 LA ROCHELLE
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